



**COMMUNIQUÉ DE PRESSE - POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**

**Edmundston, le 23 février 2023 – Faits saillants suite à la dernière réunion ordinaire du Conseil d’administration (CA) de la Commission de services régionaux Nord-Ouest (CSRNO)**

Un comité des communications a été formé, afin de structurer les moyens de communication, internes comme externes, de la CSRNO. Un de ses objectifs est de faire connaître et rayonner la CSRNO sur tout son territoire. Dans ce cadre, et par volonté continue de transparence du Conseil d’administration et de Madame Marie-Eve Castonguay, Première dirigeante de la CSRNO, les points essentiels seront partagés après chaque rencontre du CA, par communiqué de presse.

**Faits saillants suite à la réunion du CA de la CSRNO du 22 février 2023 :**

Principaux avancements dans les nouveaux mandats

- **Développement communautaire :**
  - Mise en place du comité connexions communautaires et lancement de la [page Facebook “connexions communautaires”](#).
  - Début du service de transport communautaire “Déplacement Nord-Ouest” à Edmundston et environs (phase 1) en février 2023.
- **Développement économique :** recrutement de Madame Mélanie Ruest en qualité de Stratège régional et de Madame Céline Tercier à titre de Coordinatrice en croissance régionale.
- **Transport régional (transport en commun) :** recrutement en cours d’un.e coordonnateur.trice en transport.
- Formation en cours d’un **comité de sécurité publique**.

**À propos de la CSRNO :** La CSRNO regroupe les municipalités du Haut-Madawaska, Edmundston, Grand-Sault, Saint-Quentin, Vallée-des-Rivières ainsi que le District rural du Nord-Ouest. Elle fournit des services en matière de planification du territoire, gestion écologique des matières résiduelles, développement économique et communautaire ; elle réalise également des projets liés à l’environnement, aux changements climatiques, aux mesures d’urgence et à la géomatique.

**Vision :** La CSRNO agit comme partenaire incontournable de collaboration régionale afin de faire avancer le développement optimal de son territoire.

**Mission :** La CSRNO est un acteur de changements qui ouvre la voie aux projets collaboratifs régionaux dans une approche axée sur l’éducation, la promotion et la conscientisation des capacités régionales en offrant des services communs à ses membres.

- 30 -

**Pour des renseignements supplémentaires ou des entrevues, merci de contacter :**

Marie-Eve Castonguay  
Première dirigeante  
[me.castonguay@csrno.ca](mailto:me.castonguay@csrno.ca)  
506-735-2564



**PRESS RELEASE - FOR IMMEDIATE RELEASE**

**Edmundston, February 23, 2023 - Highlights following the last regular meeting of the Board of Directors of the Northwest Regional Service Commission (CSRNO)**

A communications committee has been created in order to structure the means of communication, both internal and external, of the CSRNO. One of its main goals is to make the CSRNO known and promoted throughout its territory.

In this context, and out of a constant concern for transparency on the part of the Board of Directors and Ms. Marie-Eve Castonguay, CEO of the CSRNO, the most important matters will be shared after each meeting of the Board of Directors, by way of a press release.

**Highlights from the February 22, 2023 CSRNO Board of Directors meeting:**

Key developments in the new mandates

- **Community Development:**
  - Creation of the Community Links Committee and launch of the "[Community Links](#)" Facebook page.
  - Start of the community transportation service "Northwest Transportation" in Edmundston and surroundings (phase 1) in February 2023.
- **Economic development:** hiring of Ms. Mélanie Ruest as Regional Strategist and Ms. Céline Tercier as Regional Growth Coordinator.
- **Regional transport (public transport):** recruitment of a transport coordinator is underway.
- Formation of a **public safety committee** is underway.

**About the CSRNO:** CSRNO includes municipalities of Haut-Madawaska, Edmundston, Grand Falls, Saint-Quentin, Vallée-des-Rivières and the Northwest Rural District. CSRNO provides services in land use planning, ecological waste management, economic and community development; it also carries out projects related to the environment, climate change, emergency measures and geomatics.

**Vision:** The CSRNO acts as an essential partner in regional collaboration in order to advance the optimal development of its territory.

**Mission:** The CSRNO is an agent of change that paves the way for regional collaborative projects in an approach focused on education, promotion and awareness of regional capacities by offering common services to its members.

- 30 -

**For more information or interviews, please contact:**

Marie-Eve Castonguay  
Chief Executive Officer  
[me.castonguay@csrno.ca](mailto:me.castonguay@csrno.ca)  
506-735-2564